

STADT AHRENSBURG - Beschlussvorlage -		Vorlagen-Nummer 2009/ 024
öffentlich		
Datum 03.02.2009	Aktenzeichen III.4.1	Federführend: Frau Haebenbrock-Sommer

Betreff

Aufstellung des Kunstwerkes anlässlich 20-jähriger Partnerschaft zu Esplugues - Bereitstellung der erforderlichen Mittel für die Auftragserteilung

Beratungsfolge Gremium Bildungs-, Kultur- u. Sportausschuss	Datum 05.02.2009	Berichterstatter
---	----------------------------	-------------------------

Finanzielle Auswirkungen	:	X	JA	NEIN
Mittel stehen zur Verfügung	:	X	JA	NEIN
Produktsachkonto	:	28105.7853000		
Gesamtausgaben	:	10.000 €		
Folgekosten	:			
Bemerkung: Mittel in Höhe von 20.000 € sind im Haushaltsentwurf 2009 eingeplant.				

Beschlussvorschlag:

Zur Auftragserteilung der Herrichtung des Fundaments, welches zur termingerechten Aufstellung des Kunstwerkes aus Macael am 28.03.2009 erforderlich ist, wird von Seiten des Bildungs- Kultur- und Sportausschuss zustimmend zur Kenntnis genommen, dass ein Betrag in Höhe von 10.000 € sofort bereitgestellt wird.

Sachverhalt:

Am 19.11.2008 hat der Bildungs- Kultur- und Sportausschuss in einer gemeinsamen Sitzung mit dem Bau- und Planungsausschuss beschlossen, das geschenkte Kunstwerk „Nuestra Herencia“ aus der Stadt Macael/ Spanien vor dem Rathaus zu platzieren und am 28.03.2009 anlässlich der Feierlichkeiten zur 20-jährigen Partnerschaft mit Esplugues und der Beteiligung eines Ensembles aus Esplugues am Kammerorchesterfestival (27. bis 29.03.2009) einzuweihen. Gleichzeitig hat der Ausschuss empfohlen, die entsprechenden Mittel (20.000 €) in den Haushalt 2009 einzustellen. Zum damaligen Zeitpunkt ist die Verwaltung davon ausgegangen, dass der Beschluss über den Haushalt spätestens Ende Januar 2009 vorliegt.

Die Entscheidung über den Haushalt 2009 wird jetzt frühestens am 23.02.2009 getroffen.

Um die Herrichtung des Fundaments rechtzeitig zur Aufstellung in der 13. Kalenderwoche zu ermöglichen, ist eine sofortige Auftragserteilung erforderlich. Die Baumaßnahme kann nur durchgeführt werden, wenn die Witterungsbedingungen es zulassen. Mittel stehen jedoch nicht zur Verfügung.

Gemäß § 95 c der Gemeindeordnung (GO) ist aktuell nur eine vorläufige Haushaltsführung möglich. Eine Bewilligung einer „Mehrausgabe“ ist im Rahmen der Interimswirtschaft nicht vorgesehen. Insofern entspricht der beabsichtigte vorgezogene Mitteleinsatz nicht den haushaltsrechtlichen Formvorschriften – auch wenn der Betrag im Entwurf des Haushalts 2009 enthalten ist..

Der Termin zur Einweihung ist mit allen Betroffenen aus Esplugues und Macael langfristig abgesprochen. Eine Verlegung der Einweihung ist nicht zu empfehlen. Es besteht dadurch quasi eine vertragliche Verpflichtung, die eine Ausgabe in der Übergangszeit (gem. § 81 GO) zulassen kann.

Aufgrund des Beschlusses der Vorlage 2008/ 135 vom 19.11.2008 und der zeitlichen Vorgaben (Einweihung für den 28.03.2009 geplant) wird der Bildungs-, Kultur- und Sportausschuss gebeten, eine Mehrausgabe in Höhe von 10.000 € zustimmend zur Kenntnis zu nehmen, um die termingerechte Umsetzung des Beschlusses nicht zu gefährden.

Pepper
Bürgermeisterin